

¿Qué ha pasado?

Un repaso a la actividad en la AEIT-Madrid



Nueva Junta Directiva de AEIT en Madrid

La delegación en Madrid de AEIT cuenta con nueva Junta Directiva: Inmaculada Sánchez Ramos, presidenta; Victoria Ramos, secretaria; José Luis Ruiz, tesorero. Además, les acompañan como vocales José Andrés Berzal, Miguel Ángel Jodra, Luis Camarena, María José Monterfer, José Miguel Roca, Luis Molina y Pedro Sanz.

[Nueva Junta Directiva](#)



La ingeniera en telecomunicación Inmaculada Sánchez Ramos, primera presidenta de AEIT-Madrid

La ingeniera de telecomunicación Inmaculada Sánchez Ramos presidirá la Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación en Madrid, AEIT Madrid, por un periodo de cuatro años. Desde principios de julio, AEIT Madrid cuenta con una nueva Junta Directiva encabezada por Inmaculada Sánchez Ramos, por lo que se convierte en la primera mujer en presidir esta asociación.

[Más información](#)



José Andrés Berzal ha participado en la VII Jornada de Salidas Profesionales de la EIF-URJC

José Andrés Berzal, vocal 1º de AEIT-Madrid, participó en la VII Jornada de Salidas Profesionales de la EIF-URJC en la Universidad Rey Juan Carlos. También asistió Adrián Nogales en representación del COIT. En estas jornadas se reúnen los alumnos de los últimos cursos de los diferentes Grados en Ingeniería que se imparten en la EIF.

[Más información](#)



MADRID PLATFORM

EUROPA-AMÉRICA LATINA

Luis Camarena Checa ha participado en el programa Madrid Platform 2023

Luis Camarena Checa, 3º vocal de AEIT-Madrid, participó en el programa Madrid Platform 2023. Luis Camarena acudió a la sesión 'Innovation LAB para diseñar y construir el Madrid del futuro: Madrid nuevo norte'. En este coloquio se debató sobre sostenibilidad y transición ecológica ya que la Comunidad de Madrid ha puesto en marcha un Laboratorio de Innovación en el campo de las Soluciones Urbanas, Madrid Innovation Lab (INNOLAB). Este laboratorio se ha creado con el fin de atraer el talento y los proyectos creativos a este nuevo desarrollo urbano de la capital, el más importante a nivel europeo en la actualidad. Por ello, Madrid Innovation Lab se ha convertido en el centro de referencia en materia de inteligencia artificial y otras tecnologías DeepTech.

[Más información](#)



Inmaculada Sánchez Ramos participó en un encuentro de CIONET

La presidenta de AEIT Madrid, Inmaculada Sánchez Ramos, participó en un **Quest organizado por CIONET**, cuya temática ha girado en torno a People & Organization. CIONET es líder en el fomento de la innovación y el desarrollo digital y centra sus esfuerzos en ofrecer a los líderes tecnológicos la oportunidad de compartir su visión sobre diferentes temas del ámbito digital actual y de gran importancia en el futuro inmediato de las compañías tecnológicas.

[Más información](#)



El COIT y la AEIT-Madrid han celebrado San Gabriel 2023

El 28 de septiembre, el Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación (COIT), celebró junto con la Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación en Madrid y la Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación Nacional (AEIT) la festividad de **San Gabriel, patrón de los ingenieros de telecomunicación**.

Además, se entregó el Premio Trayectoria Profesional a José Antonio Delgado Peñín, distinguido Doctor Ingeniero de Telecomunicación por la UPM y destacado académico. Y se anunció el reconocimiento a Pedro Mier, presidente de AMETIC y miembro del Comité Ejecutivo de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales, como el ingeniero del año.

[Más información](#)



Castilla y León celebró la Noche de las Telecomunicaciones

El pasado 21 de septiembre nuestros compañeros de la Asociación de Ingenieros de Telecomunicación de Castilla y León celebraron su XX Noche de las Telecomunicaciones. A esta cita anual acudió **Luis Molina, miembro de la junta directiva de la AEIT-Madrid**. Entre los asistentes estuvieron también «de izquierda a derecha en la imagen»: Carlos González Bayod, secretario de AITCYL; Juan Cruz Peña Arana, tesorero de AITCYL; Antonio Ibáñez Pascual, director general de telecomunicaciones, consejero de transformación digital de la junta de Castilla y León; Evaristo J. Abril Domingo, tesorero del COIT y expresidente de AITCYL con mención honorífica.

[Más información](#)



Día de las Profesiones 2023

El 28 de septiembre se celebró la VII edición del **Día de las Profesiones en la Plaza de Colón**. El acto inaugural ha contado con la presencia del alcalde de Madrid, José Luis Martínez Almeida, que visitó el stand de AEIT-Madrid y el COIT, donde ha estado conversando con nuestra presidenta, Inmaculada Sánchez Ramos. Durante la jornada han acudido al stand diferentes representantes así como alumnos de las universidades interesados en las telecomunicaciones. También acudieron Victoria Ramos, secretaria de AEIT-Madrid, junto a Adrián Nogales, director de relaciones institucionales del COIT, y Carolina Sánchez.

Un año más, la AEIT-Madrid ha contado con su propio stand para ofrecer información relevante para los participantes sobre las actividades que realizamos, los servicios que ofrecemos y orientar a los estudiantes en su futuro profesional.

[Más información](#)

Próximos eventos

Un vistazo sobre lo que tenemos preparado para las próximas semanas



'Save the date': [Abierto el plazo](#) para los Premios de la VII Noche de las Telecomunicaciones de Madrid, que será el 30 de octubre

Desde la Delegación en Madrid de la Asociación Española de Ingenieros de Telecomunicación (AEIT-Madrid), queremos anunciar que el próximo 30 de octubre de 2023 celebraremos nuestra VII Noche de las Telecomunicaciones de Madrid.

Durante el evento se hará entrega de los premios Noche de las Telecomunicaciones de Madrid y nos gustaría que nos hicieras llegar tus propuestas de candidaturas que este año se engloban en las siguientes categorías:

- Ciberseguridad
- Inteligencia Artificial y Big Data
- IoT y conectividad
- Excelencia profesional públicas

[Más información](#)

sec Smart Energy

CONGRESS & EXPO

Smart Energy Congress

Inmaculada Sánchez Ramos moderará una mesa redonda el 4 de octubre durante el Smart Energy Congress. En este Congreso anual europeo que aúna eficiencia energética, sostenibilidad y tecnología, se dan cita los diferentes actores que están catalizando el avance de la transformación energética y digital (consultoras, energéticas, industrias, instituciones, startups, ...).



#VIP TIC

La zona VIP de I@s Profesionales, Empresas e Instituciones del sector TIC

La importancia de las telecomunicaciones en la actualidad

Inmaculada Sánchez Ramos
Presidenta de AEIT-Madrid

[Accede a la carta](#)



Estamos a tu disposición para ayudarte. No dudes en ponerte en contacto con nosotros. Ven a conocernos. Forma parte de la Asociación. #somostelescos #somosaelit #somosingenieros

[Tu opinión nos importa](#)

¿Has cambiado tu email, teléfono o dirección postal? Envíanos un email para que actualicemos tus datos

¿Aún no eres asociado? ¿Conoces a un Teleco que no es asociado? Aquí puedes hacerlo